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大代表韩正今天在此间回答中外记者提问时表示：上海有条

件建好一座迪斯尼乐园，各项前期准备工作都在进行，最后

将待中央和国务院决定。这是上海市市长首次对建迪斯尼乐

园的传闻给予回应。 韩正说，上海希望建一座迪斯尼乐园，

而且希望了很久，但是具体什么时候开始建设还不能确定。

他说，上海有条件建好一座迪斯尼乐园，有关方面的各项前

期工作都在进行，最终待中央和国务院决定，上海按国务院

决定来办。 有记者问，如果建成乐园，是否会与香港形成竞

争？韩正对答：我们希望与香港形成合作。他说，上海与香

港在CEPA框架下的合作进展顺利，合作包括经济、人才等多

方面。目前已有一千多名港人根据此项框架的条件入沪工作

。 据悉，自2005年以来，外界传闻，美国迪斯尼公司有意在

继香港后，再在中国建设一座主题乐园，对此上海市政府始

终未给予明确回应，此番韩正的回答，是首次披露上海方面

的设想。1 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。
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